
会議の名称

出  席  者

松原まちづくりセンター基本設計（案）について
（あんしんすこやかセンター・社会福祉協議会との一体整備、松原
小学校プール・新ＢＯＰ室、松原ふれあいの家との複合化）

北沢総合支所※
生活文化部
保健福祉部
高齢福祉部
教育委員会事務局

世田谷区本庁舎等整備に係る施工者選定手法等検討委員会の設置に
ついて

庁舎整備担当部※
財務部

「世田谷区無電柱化推進計画」（案）及び「世田谷区無電柱化整備
５ヵ年計画」（案）について

土木部

学校等の耐震再診断の確定値を踏まえた対応について

政策経営部
総務部
施設営繕担当部
経済産業部
子ども・若者部
保育担当部
教育委員会事務局

学校等の耐震再診断を踏まえた対応方針について
（若林小、池之上小、池尻小、三軒茶屋小、八幡中）

教育委員会事務局

区長、宮崎副区長、岡田副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総合支所長、
砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、地域行政部長、区長室長、生活文化部
長、都市整備政策部長、会計管理者、教育次長、区議会事務局長（欠席）

審議概要 2

【意見等】
・各選定手法の施工者決定に至る流れと手法による違いが、分かりやすい資料にすること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要

【意見等】
・現在の松原ふれあいの家の機能が移転し、ふれあいルームという名称に変更するとの説明が
あった。
・北側の道路の地盤が下がっており、地下一階から入るのがフラットなかたちになるため、利
便性の高い地下１階に窓口を設けたとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 5

【意見等】
・耐震再診断の診断状況を踏まえ、若林小学校、池之上小学校、池尻小学校、三軒茶屋小学校
及び八幡中学校の今後の対応方針とともに、改築校として決定されていた奥沢中学校の事業着
手を当面２年間先送りすることについて説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・区道約１，０９０ｋｍのうち、１０ｋｍ程度しか進んでいない現状。バス路線の約１５０ｋ
ｍなど整備する道路を見極め、無電柱化を進めていくとの説明があった。
・これまでの無電柱化では約１０．６ｋｍ整備し、今後の５年間では、約４．２ｋｍの整備を
目指すとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 4
【意見等】
・学校施設等３１施設の耐震再診断の確定値の状況と今後の対応について説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

会　議　録

令和元年５月１３日開催政策会議

開催日時
令和元年５月１３日（月曜日）　午前９時００分から　午後４時４５分まで
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池之上小学校の耐震再診断結果を踏まえた旧北沢小学校の後利用に
ついて

北沢総合支所
政策経営部
障害福祉部
子ども・若者部
教育委員会事務局

学校体育館等への空調設備の整備計画（案）について
施設営繕担当部
教育委員会事務局

（仮称）世田谷区認知症施策推進条例の基本的な考え方について 高齢福祉部

災害弔慰金の支給等に関する条例の一部改正について 危機管理室

（仮称）世田谷区公文書管理条例の骨子案について 総務部

11 幼児教育無償化の実施について

障害福祉部
子ども･若者部
保育担当部※
教育委員会事務局

12
幼児教育無償化の実施に伴う東京都の支援策に対する区の対応につ
いて

保育担当部

備　　考

所  管  課

(会議録作成所管)

審議概要 【意見等】
・令和元年10月から実施される幼児教育無償化について、改正子ども･子育て支援法に基づく区
における実施内容及び都が新たに実施する支援策に対する区の対応について説明があった。
・無償化実施に伴い生じる課題への区の対応方針を中心に内容を整理し、分かりやすい区民周
知を心がけること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 9

【意見等】
・災害援護資金の貸付利率については、年３％以内で規則で定める率とする条例改正を行い、
保証人有りの場合は無利子、無しの場合は年１％と定める旨の説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 10

【意見等】
・メモとメールの公文書該当性に関する基準については、職員の恣意的な判断にならないよ
う、ガイドラインで具体的に示していく旨の説明があった。
・区民意見募集と区政モニターアンケートの実施にあたり、区の考えや整理した内容が伝わる
ような資料にすること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要

審議概要

審議概要

7

【意見等】
・全区立小・中学校体育館への空調機器導入を計画的に進めていくために取りまとめた整備計
画（案）について説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

6
【意見等】
・池之上小学校改築時の仮校舎としての活用後について、行政需要や財政状況、地域住民の意
見等を踏まえ、引き続き検討していくとの説明があった。
・保護者や地域住民には、この間の経緯などを丁寧に説明すること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

8

政策経営部　政策企画課

※主管部課

【意見等】
・令和２年４月の世田谷区認知症在宅生活サポートセンターの開設に併せた条例の施行に向
け、基本的な考え方を取りまとめた旨の説明があった。
・区におけるこれまでの認知症施策を踏まえ、今後の施策の方向性を示す条例としての考え方
を整理すること。

【審議結果】
　出された意見を基に付議事案は再調整とする。
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